
子ども未来部　子ども政策課

1 起案（飛鳥地区ふれあい会館の建設について（要望））

・飛鳥地区ふれあい会館の建設について（要望）の回答について

・飛鳥地区ふれあい会館の建設について（要望）　R1.10.7

・令和元年9月期　飛鳥地区自治連合会　定例常任委員会議事録　R1.9.28

2 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用）

・飛鳥幼・極楽坊保統合による敷地活用（案）①（飛鳥幼改修→ふれあい会館）　R2.4

・飛鳥幼・極楽坊保統合による敷地活用（案）②（極楽坊保→ふれあい会館）　R2.4

3 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）の説明（市長調整））

4 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）の説明（副市長調整））

・飛鳥幼・極楽坊保統合による敷地活用（案）③（ふれあい会館新設）　R2.5

5 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）の説明（副市長調整））

・飛鳥幼・極楽坊保統合による敷地活用（案）③（ふれあい会館新設）　R2.5.27

・飛鳥幼・極楽坊保統合による敷地活用（案）④（旧園舎をふれあい会館に利用）　R2.5.27

6 報告書（飛鳥幼稚園敷地の活用案及び賃借料について）

7 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）の説明（副市長調整））

・飛鳥幼・極楽坊保統合による敷地活用（案）③（ふれあい会館新設）　R2.5.28

・飛鳥幼・極楽坊保統合による敷地活用（案）③（ふれあい会館新設）　R2.5.28

・飛鳥幼・極楽坊保統合による敷地活用（案）④（旧園舎をふれあい会館に利用）　R2.5.28

8 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用について（市長調整））

9 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用について（宝山寺調整））

10 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）（西谷副市長調整））

11 報告書（飛鳥公民館のふれあい会館化について（地域づくり推進課調整））

12 報告書（飛鳥公民館のふれあい会館化について（教育部・市民部調整））

13 報告書（飛鳥公民館のふれあい会館化について（地域教育課調整））

14 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）（向井副市長調整））

15 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案））

16 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）（向井副市長調整））

・飛鳥幼・極楽坊保統合による敷地活用（案）①（ふれあい会館新設／市立奈良ＨＰ土地借用）　R2.7.2

・飛鳥幼・極楽坊保統合による敷地活用（案）②（ふれあい会館新設／市立奈良ＨＰ土地借用）　R2.7.2

17 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用について）

●旧飛鳥幼稚園跡地及び旧極楽坊保育園跡地の一体的活用等の政策調整過程に関するすべての資料

●どういう検討をしてきたのか、内容についての資料一式
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18 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用について）

19 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用について）

20 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用について（市長調整））

21 報告書（飛鳥公民館のふれあい会館化について（地域づくり推進課調整））

22 報告書（飛鳥公民館のふれあい会館化について）

23 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用について）

・旧飛鳥幼稚園他　跡地活用＿イメージ案

24 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用について）

・極楽坊保育園・飛鳥幼稚園敷地活用計画　R3.2.5

25 報告書（飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用について）

26 起案（極楽坊あすかこども園にかかる要望の回答について）

・極楽坊あすかこども園に係る要望の回答について　R5.3.10

・極楽坊あすかこども園に係る要望書　R5.1.12
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日 時 令和２年５月 22日（金）  

場 所 市長室 

出席者 
◇仲川市長 

◇子ども政策課 玉置課長 岡田補佐 

件 名 
飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）の説明（市長調

整） 

会 議 内 容 

【概要】 

飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）について、市長へ説明。 

 

【内容】 

・極楽坊保育園を解体する費用に対しては、国の補助メニューがあることを報告。 

・ふれあい会館をつくるのであれば、飛鳥公民館と一体的に検討すること。 

地元からふれあい会館の要望と、飛鳥公民館は狭く使いづらいとの声があり、公民館と一

体的に利用できるよう、ふれあい会館を新築し、建物も広くすることも検討すること。 

・費用面についても、ふれあい会館と飛鳥公民館と一体的に検討すること。 
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日 時 令和２年５月 27日（水） 10:00～ 

場 所 副市長室 

出席者 

◇向井副市長 

◇鈴木部長 櫻井理事 

◇子ども政策課 玉置課長 岡田補佐 

件 名 
飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）の説明 

（副市長調整） 

会 議 内 容 

【概要】 

5/25 に向井副市長指示があった飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用

（案）についての報告及び、今後の方針を検討。 

 

【内容】 

・公民館はＳ45年に中学校区に１館整備する計画で整備し、Ｈ2年に完了した経緯が

あることから、飛鳥公民館と地域ふれあい会館を一体的に検討することについては地域の

理解が不可欠。 

・市長は地域教育課にも飛鳥公民館の方針については、伝えている。 

・ふれあい会館の新築経費について、公民館と一体的に検討が必要。 

・園舎の解体など極楽防保育園側の考え方について確認していくこと。 

・至誠会館の賃借料について、現状の 22,200 千円については一定の根拠がある。 

・至誠会館側の借地料の考え方について確認していくこと。 

・5/28 に至誠会館へ行く。 
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日 時 令和２年５月 28日（木） 13 時 30分～ 

場 所 至誠会館 

出席者 ◇至誠会館 

◇子ども政策課 玉置課長 岡田補佐 山本係長 

件 名 飛鳥幼稚園敷地の活用案及び賃借料について 

会 議 内 容 

【概要】 

飛鳥幼稚園敷地の活用案及び賃借料について、至誠会館の考え方について確認。 

 

［内容］ 

・奈良市から至誠会館に対して、どの程度まで賃借料を下げられるか確認。 

・現段階では、いろんな案を検討している段階であるが、飛鳥幼稚園を閉園する以上、

同敷地を市が一括して借り上げる方向性はないことについて至誠会館へ説明。 

・至誠会館より、飛鳥幼稚園跡地を活用する場合は活用案と想定借地料を市から示し

て欲しいという意見があった。 

・市としての土地の賃借料の算定に、鑑定を入れることは想定していない。借地料は市の

一定の基準に基づき算定することを説明。 

・至誠会館からは、6 月上旬に理事長が来られることから、奈良市から現状の確認があっ

たことについて伝えるとのこと。そのうえで、市から金額や活用案について、いくつか提示があ

れば、内部で検討し、改めて話し合う場をもちたいということであった。 
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日 時 令和２年５月 29日（金） 11:00～ 

場 所 副市長室 

出席者 

◇向井副市長 

◇鈴木部長 櫻井理事 

◇子ども政策課 岡田補佐 

件 名 
飛鳥幼稚園・極楽坊保育園統合に係る敷地活用（案）の説明 

（副市長調整） 

会 議 内 容 

【概要】 

5/28 に至誠会館と飛鳥幼稚園敷地の賃借料について調整した件について、向井副市

長へ報告し、市長調整の方針を検討。 

 

【内容】 

・奈良市が飛鳥幼稚園跡地の一部を借りる場合は、至誠会館に賃借料とその算定根

拠を示す必要がある。 

・極楽坊保育園跡地にふれあい会館を建設すると費用がかかる。 

・公民館機能を付加した地域ふれあい会館を建設できるだけの面積の土地が、周辺に

見当たらない。 

・飛鳥公民館は駐車場がせまく、使い勝手が悪いという地域の意見がある。 

・ふれあい会館を新設する場合は、地域の防災の観点からも、しっかりとしたものを整備す

る必要がある。 

・市立奈良病院では渋滞が常態化しているため、駐車場のニーズがある可能性もある。 

・賃借料については、路線価から割り出した賃料パターンで検討。 

 

 

 










